

Con mucho orgullo

Siempre es un orgullo para la revista *Construcción y Tecnología en Concreto* el dedicarle el artículo de portada a una persona notable; sin duda, las obras son trascendentales, pero son los profesionales, quienes las llevan a cabo; quienes desde el concepto primigenio de una idea, de un trazo o de una nota, llevan a cabo los más grandes logros.

En esta ocasión, es el doctor Sergio Alcocer Martínez de Castro, orgullosamente UNAM, quien nos cuenta un poco de su historia profesional; de los maestros que han estado presentes en su andar por la ingeniería, así como de los retos, por ejemplo, en materia de tecnología, que México tiene. Para el IMCYC es realmente un gran honor el poder decir que no sólo tenemos en el doctor Alcocer a un amigo, sino que México tiene en él a un gran profesional.

Por otro lado, aunque también vinculado al espíritu humano, plenamente infinito en cuanto a creatividad y alcance de retos, presentamos en la sección Sustentabilidad, algunos de los más importantes conceptos que el doctor Paulo Do Lago Helene abordó en su reciente visita a México, cuando nos acompañó en el FIC 2012. Sin duda, tópicos que resultan importantes de subrayar en estos tiempos en que “ser sustentable” dejó ya de ser moda para convertirse en una necesidad imperante. Finalmente, también le invitamos a que conozca, en este “tiempo olímpico” en que nos encontramos, algunas de las instalaciones deportivas más importantes que fueron desarrolladas en Londres, para esta justa de trascendencia mundial. **c**

Los editores

